
 

 

 

 

 

 

 

Glas - ein Werkstoff mit 
jahrtausendelanger Tradition. 

Der Werkstoff Glas begleitet die Menschen seit 
vielen Jahrtausenden. Es gibt vielfältige 
Zusammensetzungen und Techniken zur 
Erzeugung und Bearbeitung. Glas genießt 
insbesondere als Packstoff hohes Vertrauen in 
der Bevölkerung. 
60% der Europäer bevorzugen Glasflaschen 
gegenüber anderen Verpackungen, wenn sie 
die Wahl haben.  
Österreich festigt ein weiteres Mal seinen Ruf 
als vorbildliche Glasrecyclingnation. Mit 239.800 
Tonnen wurde das höchste Sammelergebnis 
seit Aufzeichnungsbeginn und eine Steigerung 
von 4.100 Tonnen im Vergleich zu 2016 erzielt. 
Seit mehr als 40 Jahren sammeln und recyceln 
wir in Österreich Altglas. In diesem Zeitraum 
haben sich die Sammelmengen mehr als 
verachtfacht.  
 

Wussten sie, das… 
Österreichs Glasrecyclingquote ist 
überdurchschnittlich. 
Die Recyclingquote für Glasverpackungen liegt 
in Österreich seit Jahren bei 80% und mehr, im 
EU-Durchschnitt bei 70%. 97% der Menschen in 
Österreich machen bei der Altglassammlung 
mit.  
Glasreycling hilft sparen. 
Wer Altglas sorgfältig entsorgt, spart 
Müllgebühren, denn die Altglasentsorgung ist 
kostenlos. 
Österreichs Glassammelsystem ist dicht und 
bequem. 

Rund 68.000 Sammelbehälter warten auf leere 
Glasverpackungen. Pro Jahr entsorgen die 
Menschen in Österreich im Durchschnitt 27 kg 
Altglas. Die Einwohner des AWV Feldbach 
sammeln sogar 27,73kg pro EW. 
Glasrecycling spart Strom. 
Durch das Recyceln einer einzigen Glasflasche 
kann ein PC 25 Minuten, ein Farbfernseher 20 
Minuten oder eine Waschmaschine zehn 
Minuten lang mit Strom versorgt werden.  
Glas ist pure Natur. 
Glas ist ein natürlicher gesunder Packstoff. Es 
schützt seinen Inhalt sicher vor äußeren 
Einflüssen, bewahrt Geschmack, Duft, Vitamine 
und alle anderen wertvollen Stoffe. 
 
Glas gegen Plastik 
Recycling von Getränkeflaschen ist die 
umweltfreundlichste Lösung des 
Plastikproblems. Richtig? 
Nicht so ganz zu diesem Schluss kommt 
zumindest eine von Greenpeace in Auftrag 
gegebene Studie des Österreichischen 
Ökologie-Instituts.  
Der Tenor der Umwelt-NGO: Recycling sei nur 
die zweitbeste Lösung, man solle lieber auf die 
Förderung von Mehrweg-Gebinden setzen. 
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